
Herr Witt führt aus, dass aus den Jahren 2008 / 2009  ein Gutachten vorliege, welches 
Grundlagen zur Sanierung des BHKW biete. 
 
Auf Basis dieses Gutachtens informiert Herr Witt die Ausschussmitglieder. 
 
Die angewendete Power Point Präsentation ist in Kopie der Sitzungsniederschrift beigelegt. 
 
Dabei führt er aus, dass ein neues Gutachten in Auftrag gegeben wurde. Sobald dieses 
Gutachten vorliege, wird dies den Ausschussmitgliedern bekannt gegeben. 
 
Er führt weiter aus, dass eine grundlegende Sanierung des BHKW   natürlich auch davon 
abhängen wird, welche Zuschussmöglichkeiten bestehen.  
 


